

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Michele Reiner (1934), † 1.8.2019,
Spécialiste en endocrinologie/diabétologie
et Spécialiste en médecine interne générale,
6850 Mendrisio

Boris Radulovic (1963), † 26.8.2019,
Médecin praticien, 6900 Paradiso

Jean-François Bonard (1931), † 2.9.2019,
Spécialiste en chirurgie, 1000 Lausanne 26

Laurence Wattenhofer (1947), † 19.9.2019,
3601 Thun

Armida Seitz-Palladini (1955), † 25.9.2019,
Fachärztin für Psychiatrie und Psycho-
therapie, 4515 Oberdorf SO

Pierre Oehrli (1932), † 27.9.2019,
Spécialiste en médecine interne générale,
1009 Pully

Madeleine E. Christe (1925), † 5.10.2019,
1206 Genève

Bernard Zen Ruffinen (1922), † 25.10.2019,
Spécialiste en chirurgie et Spécialiste
en urologie, 1950 Sion

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen
Ärzteverband haben sich angemeldet:

Als ordentlich praktizierende Mitglieder:

Claudia Dähler, 5023 Biberstein, Fachärztin
für Kinder- und Jugendmedizin, Praxis-
eröffnung in Praxisgemeinschaft in Aarau
per 1. Dezember 2019

Gianna Di Cienzo Hüsler, 4103 Bottmingen,
Fachärztin für Gynäkologie und Geburts-
hilfe, FMH, angestellt im Arzthaus Aarau
seit 1. Oktober 2019

Kathleen Fehr, 8962 Bergdietikon, Fachärztin
für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Praxis-
eröffnung in Praxisgemeinschaft in Berikon
per 1. März 2020

Martin Guggolz, 5452 Oberrohrdorf, Facharzt
für Allgemeine Innere Medizin, FMH, ange-
stellt in Praxisgemeinschaft in Wettingen
seit 1. August 2018

Astrid Kayar-Fleischmann, 5600 Lenzburg,
Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin,
FMH, angestellt in Praxisgemeinschaft
in Möriken seit 1. April 2019

Als Assistenz- und Oberarztmitglieder:

Petra Ranze, 8908 Hedingen, Praktische
Ärztin, Oberärztin im Spital Muri seit
1. November 2018

Olivera Shunteva, 5200 Brugg, Fachärztin
für Neurologie, Oberärztin in der Klinik
für Schlafmedizin in Bad Zurzach seit
1. September 2018

Als Chef- und Leitende Ärztinnen und Ärzte:

Stephan Erni, 4144 Arlesheim, Facharzt für
Allgemeine Innere Medizin und Facharzt für
Rheumatologie, FMH, Leitender Arzt in der
RehaClinic AG in Bad Zurzach seit 1. Juni 2019

Priska Grünig-Erzberger, 4125 Riehen,
Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin,
Chefärztin im Gesundheitszentrum Fricktal
in Laufenburg seit 1. Januar 2017 und
Rheinfeldern seit 1. September 2019

Diese Kandidaturen werden in Anwendung
von Art. 5 der Statuten des Aargauischen
Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen
müssen innert 14 Tagen seit der Bekannt-
machung schriftlich und begründet der
Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzte-
verbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der
Einsprachefrist entscheidet die Geschäftslei-
tung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio
Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied
haben sich angemeldet:

Ilka Brachmann, Praktische Ärztin,
Zulligerstrasse 59, 3063 Ittigen

Martina Kess, Fachärztin für Orthopädische
Chirurgie und Traumatologie des Bewe-
gungsapparates, FMH, Salvisbergstrasse 4,
3006 Bern

Florian Seidensticker, Facharzt für Ophthal-
mologie, Märtingasse 1, 3052 Zollikofen

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen
innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung
schriftlich und begründet bei den Co-Präsi-
denten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern
Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der
Frist entscheidet der Vorstand über die
Aufnahme der Gesuche und über die
allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion
Stadt hat sich gemeldet:

Beate Maria Knöll, Praktische Ärztin,
ab 1.11.2019 Aerztezentrum Seetal 11,
Seetalstrasse 11, 6020 Emmenbrücke

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der
Publikation schriftlich und begründet zu
richten an: Ärztegesellschaft des Kantons
Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in die Ärztegesellschaft des
Kantons Schwyz hat sich angemeldet:

Sylvia Winistörfer, Fachärztin für Allgemeine
Innere Medizin, FMH, ab November 2019
Ärztezentrum Reichenburg

Einsprachen gegen diese Aufnahme richten
Sie schriftlich innert 20 Tagen an:
Dr. med. Uta Kliesch, Maria-Hilf-Strasse 9,
6430 Schwyz, oder per Mail an: uta.kliesch[at]
hin.ch

Gesellschaft der Ärztinnen und Ärzte des Kantons Solothurn

Zur Aufnahme als ordentliche Mitglieder
per 24. Oktober 2019 haben sich angemeldet:

Ilir Aliu, Praktischer Arzt und Facharzt
für Psychiatrie und Psychotherapie,
Ärztezentrum Leuenfeld, Leuenstrasse 2,
4702 Oensingen

Christos Astrakas, Facharzt für Dermatologie und Venerologie, Pallas Klinik Olten, Louis Giroud-Strasse 20, 4600 Olten

Carlos Hernando Buitrago Tellez, Facharzt für Radiologie, FMH, Bürgerspital Solothurn, Schöngrünstrasse 42, 4500 Solothurn

Hanspeter Fink, Praktischer Arzt und Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Gemeinschaftspraxis Selzach AG, Dorfstrasse 1C, 2545 Selzach

Armin Halla, Facharzt für Urologie, Spital Dornach, Spitalweg 11, 4143 Dornach

Meike Honigmann, Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe, FMH, Kantonsspital Olten, Baslerstrasse 150, 4600 Olten

Michael Komar, Facharzt für Dermatologie und Venerologie, Pallas Klinik Olten, Louis Giroud-Strasse 20, 4600 Olten

Peter Heinrich Müller, Facharzt für Anästhesiologie, FMH, anaPRAX AG, St. Niklausstrasse 5, 4500 Solothurn

Andrea Salvetti, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Gruppenpraxis Neuhard, Neuhardstrasse 38, 4600 Olten

Pamela Spreiter, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Ärztezentrum Brügglipark AG, Junkerbrunnenweg 1, 4657 Dulliken

Matthias Wimmer, Facharzt für Urologie, Spital Dornach, Spitalweg 11, 4143 Dornach

Camil Walter Zahner, Facharzt für Anästhesiologie, FMH, anaPRAX AG, St. Niklausstrasse 5, 4500 Solothurn

Stefan Zschiedrich, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin und Facharzt für Nephrologie, Bürgerspital Solothurn, Schöngrünstrasse 42, 4500 Solothurn

Einsprachen gegen diese Aufnahmen sind mit Begründung innert 14 Tagen seit Publikation beim Co-Präsidenten der Gesellschaft der Ärztinnen und Ärzte des Kantons Solothurn einzureichen.



INNOVATION QUALITÉ

Jetzt Projekt einreichen - bis 09.12.2019

Zukunftsweisende Qualitätsarbeit im Gesundheitswesen gehört aufs Podest: Gewinnen Sie die Innovation Qualité, den Preis für Qualität in der Medizin! Melden Sie Ihr Projekt an auf www.innovationqualite.ch.